



Marine Le Pen condenada a prisión e inhabilitada en Francia

Description

(París) El Tribunal Correccional de París condenó hoy a cuatro años de cárcel, dos de ellos firmes, pero bajo brazalete electrónico, a la líder de la extrema derecha francesa Marine Le Pen, también inhabilitada políticamente por un lustro.

Si bien la sentencia no implica el encierro en prisión de la diputada y máxima figura de Agrupación Nacional (RN), sí constituye un duro golpe en sus aspiraciones de llegar a la Presidencia en los comicios del 2027, de cara a los cuales marcha como clara favorita en las encuestas.

Le Pen y varios correligionarios enfrentaron un proceso por el desvío de fondos públicos, a partir de la denuncia de un sistema de fraude para malversar entre 2004 y 2016 dinero destinado a asistentes de legisladores en el Parlamento Europeo, delito por el que fueron encontrados culpables.

De acuerdo con la justicia, la tres veces candidata al Elíseo, derrotada en el balotaje en 2017 y 2022 por el actual jefe de Estado, Emmanuel Macron, desempeñó un papel central en el referido sistema de desvío de dinero público.

Asimismo, le atribuyó un problema de orden público y de afectación a la democracia.

La condena también incluye multas a los encartados y a RN, en este último caso por dos millones de euros.

Diversas figuras francesas e internacionales de la extrema derecha reaccionaron con rechazo a la sentencia y la vincularon con las opciones de Le Pen de pelear por la presidencia.

“Han ejecutado a la democracia francesa”, opinó el presidente de RN y delfín de Le Pen, Jordan Bardella.

Por su parte, la portavoz gubernamental gala, Prisca Thevenot, instó a la diputada y su entorno a respetar la justicia y a no sentirse por encima de la ley.

Voces desde la izquierda, como la del coordinador de La Francia Insumisa, Manuel Bompard, afirmaron que lucharán contra la extrema derecha, al margen de quienes sean sus representantes.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025